

Sede del Pacífico amplía oferta académica

La UCR abrió sus puertas en Esparza

Ciclo lectivo se inició con tres carreras: Informática Empresarial, Informática y Tecnología Multimedia y Gestión Cultural.

29 MAR 2017

Gestión UCR



Cerca de 500 estudiantes de la Sede del Pacífico de la UCR iniciaron este año lecciones en Esparza en unas instalaciones arrendadas temporalmente. Laura Rodríguez Rodríguez

La Universidad de Costa Rica (UCR) **abrió sus puertas este año en el cantón de Esparza**, provincia de Puntarenas, como parte de sus planes de ampliación de la oferta académica y servicios de la <u>Sede del Pacífico</u> "Arnoldo Ferreto Segura", ubicada en el barrio El Cocal, en la ciudad de Puntarenas.

Con alrededor de **500 estudiantes** matriculados, tres carreras de esta Sede funcionan en Esparza desde marzo pasado. Estas son: **Informática Empresarial, Informática y Tecnología Multimedia y Gestión Cultural,** la última una opción académica nueva.

La UCR **arrendó temporalmente unas instalaciones en el centro de Esparza** para albergar a esta población estudiantil, mientras se concluye un edificio en la finca en Nances de Esparza.

En el 2013 esta institución aprobó la compra de 15 hectáreas en Esparza, donde se construirán en el futuro varias edificicaciones para ampliar la oferta académica y permitir un mayor ingreso de estudiantes de la región del Pacífico Central y de todo el país. Asimismo, se consideró la necesidad de mejorar los espacios físicos para desarrollar actividades no solo de docencia, sino también de investigación y acción social.



La UCR construye en Nances de Esparza un edificio en una finca adquirida para el desarrollo de más obras de infraestructura, con el propósito de ampliar la oferta académica y los servicios que ofrece por medio de la Sede del Pacífico. Laura Rodríguez Rodríguez

Según expresó el Arq. Juan Manuel Badilla Alvarado, funcionario de la Oficina Ejecutora del Plan de Inversiones (OEPI), de la UCR, el edificio que se construye en Nances está destinado para las carreras antes mencionadas. Tiene un área de construcción de 700m² y consta de aulas, laboratorios y estudios de audio, video y fotografía. La edificación se financió con fondos de un préstamo del Banco Mundial para la educación superior por un monto de \$979 555.

Actualmente, la UCR se encuentra adjudicando obras adicionales, como es **una planta de tratamiento de aguas negras** que dará servicio a todas las edificaciones futuras. Se espera que esta obra esté finalizada en agosto del presente año.



La Sede del Pacífico continuará desarrollando algunas actividades académicas y de proyección a la comunidad en su campus en el barrio El Cocal, en la ciudad de Puntarenas. Laura Rodríguez Rodríguez

Más estudiantes

El director de la Sede del Pacífico, Lic. Miguel Alvarado Arias, explicó que en los últimos años ha habido un crecimiento de la población estudiantil, razón por la cual se requiere contar con más espacio físico. En este momento la Sede atiende a 1128 estudiantes, 128 más que el semestre anterior. Además hay que contemplar a los alumnos de posgrado, del Colegio Científico, del programa de atención a las personas adultas mayores y de la Etapa básica de artes integradas, que solo en música tiene cerca de 100 estudiantes.

El director agregó que se hará un plan de migración paulatina a Esparza de otras carreras conforme avancen las obras de infraestructura. "Hemos empezado en Esparza con las carreras de Informática Empresarial, Informática y Tecnología Multimedia y Gestión Cultural, porque el uso de los espacios de las tres están interrelacionados", aclaró, y posteriormente se continuará con la migración de Ingeniería Eléctrica y de Ingeniería Electromecánica y luego con las carreras de Inglés y de Administración Aduanera.

"Hay un compromiso de las autoridades de la Universidad de inyectar presupuesto cada año para continuar con las obras en Esparza", indicó Alvarado. Enfatizó que la UCR no se irá de la ciudad de Puntarenas, más bien la actual administración se ha comprometido a abrir en El Cocal la carrera de Ingeniería Marino Costera, que "va a satisfacer una demanda profesional que es necesari, y que va a generar un impacto muy importante en el desarrollo socioeconómico de las zonas costeras del país". Asimismo, en Puntarenas se continuará brindando a la comunidad otros servicios de docencia y acción social.







Patricia Blanco Picado
Periodista Oficina de Divulgación e Información
patricia.blancopicado@ucr.ac.cr

Etiquetas: sede del pacifico, carreras, migracion, traslado, el cocal, esparza, ucr construye.